
「鯖江市の新幹線開業を見据えたまちづくり懇話会」 第 1 回会議録 

 
1. 日 時  平成 25年 2 月 28 日（木） 15:00～17:00 

2. 場 所  市役所別館４階全員協議会室 

3. 出席者 

    〈懇話会委員〉 

  １ 内田 委員   ２ 宇坪 委員   ３ 梅田 委員   ４ 江川 委員 

  ５ 勝木 委員   ６ 窪田 委員   ７ 近藤 委員    ８ 齋藤 委員 

    10 佐飛 委員    11 澤崎 委員   12 菅谷 委員   13 鈴木 委員 

(代理）園 昇 氏 

     14 相馬 委員   15 高橋 委員   16 西川 委員    17 西村 委員 

     18 野上 委員   19 野村 委員    20 橋本 委員   21 福島 委員 

     22 蓑輪 委員    23 村田 委員   25 吉村 委員 

                                                  

   欠席者 

  ９ 佐々木 委員   24 山本 委員 

 

 〈福井県〉 

  福井県新幹線建設推進課     成瀬 参事 、 堂本 企画主査 

     福井県交通まちづくり課     白崎 主査 

 

  〈鯖江市〉 

     牧野 鯖江市長（あいさつ） 

 

 〈事務局〉 

     宇野政策経営部長、辻本産業環境部長、友永企画財政課長、 

     関本商工政策課参事、斉藤企画財政課参事、近藤企画財政課課長補佐 

 

4. 会議次第 

  1 開会 

  2 委嘱状交付 

  3 市長あいさつ 

  4 委員紹介 

  5 会長および副会長選出 

  6 懇話会の設置目的と今後の進め方について 

  7 協議事項 

(1) 北陸新幹線について            （福井県新幹線建設推進課） 

(2) 新幹線沿線のまちづくりについて  （福井県立大学 講師 江川誠一氏） 

(3) 鯖江市民アンケートの結果について             （鯖江市） 

(4) 意見交換 

  8 閉会 

  



【会議内容】 

〈会長および副会長> 

   会長   齋藤   晉 氏 

  副会長  野村 一榮 氏 

 

 

〈主な意見> 

・ 鯖江が魅力的なまちであることが重要 

・  鯖江の漆器やめがねなど地場のものを活用し、鯖江らしいおもてなしで、鯖江の魅力を発

信することが重要 

・ 福井鉄道など公共交通と連携して西山公園や道の駅など観光地へ人を呼び込むことが重要 

・ 福井駅や南越駅（仮称）への交通利便性を確保することが重要 

・  関西圏や中京圏とのつながりが非常に強いため、その方面への交通利便性を確保すること

が重要 

・  商工会議所でまとめられた意見を懇話会で検討してほしい。 

・  特急のことを考えると、鯖江にとっては福井止まりのほうがメリットはある。 


